



VC Concordia Pirk eröffnet Radsaison

Pirk. (fz) Gut 150 000 Euro an Material und persönlichem Equipment setzten sich am Sonntagnachmittag vom Parkplatz der Bayernwerk AG auf zwei Rädern in Bewegung zum Start in die Radsaison, zu dem der VC Concordia Pirk eingeladen hatte. Rennrad war angesagt, und 55 Frauen und Männer spielten voll Erwartung und Elan

mit den Pedalen, um von Radlpräsident Alexander Radlbeck losgelassen zu werden. Der Saisonauftakt der Pirker Radler eröffnet die Radsaison mit vielen Höhepunkten wie etwa das Radtraining auf Mallorca Ende April. Anfangs ging es gemeinsam los Richtung Ullersricht, dann teilte sich das Feld in vier Gruppen. 90, 65, 55 und 45 Kilo-

meter konnte sich jeder aussuchen nach Lust und Kondition. Ab sofort bietet der VCC wöchentlich jeden Donnerstag 18.30 Uhr für Rennradfahrer und Montag ab 18 Uhr für Mountainbikes geführte Touren mit Start am Parkplatz Bayernwerk in Moosbürg an.